

## Arturo Ávila asiste a clase de Ricardo Monreal en la Facultad de Derecho de la UNAM

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Luego de la asistencia del diputado de Morena Arturo Ávila a la clase de **Ricardo Monreal** en la Facultad de Derecho de la UNAM. Ávila reconoció que Monreal es un gran maestro, al que respeta, aprecia y le va a pedir que lo tenga como un alumno en la maestría que él da, aceptó que le dejó mucha claridad cómo debe interpretarse la Constitución. Por su parte, Monreal afirmó que lo importante de México es que los jóvenes puedan ser mejores que los que están y que realmente interpreten lo que la Constitución dice y no se dejen llevar por el rencor, por la presión, por la desinformación. **Raúl Bolaños** quien se desempeña como adjunto de Monreal, reconoció que aprender de él es una experiencia sumamente enriquecedora.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVXxpFNVi0JJgjqvqRSu\\_7ABHLwxh\\_vJs5mp3FaDtC7fcgA?e=grpqon](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVXxpFNVi0JJgjqvqRSu_7ABHLwxh_vJs5mp3FaDtC7fcgA?e=grpqon)